

**新**

滋賀県高島市立新旭南小学校 学校だより

# 百年桜



〈学校教育目標〉

かがやくひとみ

～自律できるたくましさを育む～

〈スローガン〉

笑顔で登校 笑顔で学び 笑顔で帰る

令和7年(2025)年11月26日 文責 梅村

## 2学期のまとめの時期になりました

猛暑の中始まった2学期も、早いものあと1か月。朝晩は気温が下がり寒さを感じる日が増えるとともに、学校の周りや運動場の木々もすっかり赤や黄に染まり、秋の深まりを感じる季節となりました。

2学期は、運動会をはじめいのちの日や南っ子ハーモニー、校外学習などの多くの行事がありました。これらの行事を通して、子どもたちは達成感を感じるとともに、みんなで協力して取り組むことの大切さを味わうことができました。様々な経験を通して、「やればできる」という自信をもったり、「つながり」を意識したりしている姿に、子どもたちが確実に成長していることを感じます。子どもたちが自分の成長を感じ取り、新たな目標を見つけるよう引き続き指導していきます。

また、今年はインフルエンザの流行が例年よりも早まり、本校でも罹患し欠席する児童が増えています。体調管理が難しい時期ではありますが、重ね着を工夫して温度調節したり、しっかりと手洗いやうがいをしたりして体調を整えられるよう、健康管理等について気を付けていきたいです。

## 校内音楽会「南っ子ハーモニー」より

11月6日(木)の「南っ子ハーモニー」では、多くの保護者の皆様にご参観いただきありがとうございました。各学年の元気な歌声やリズミカルな美しい音色など、一人ひとりの心に響く発表で、心温まるすてきな時間を過ごせました。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

## 6年生修学旅行 宮島・広島へ

6年生は10月24日(金)～25日(土)の1泊2日で宮島・広島方面へ修学旅行に行ってきました。宮島では美しい自然の景観を楽しみながら厳島神社を見学したり、お土産を買ったりしました。広島では平和記念公園や平和記念資料館で平和学習を深めました。平和セレモニーでは、「平和の誓い」をたて「折り鶴」の合唱とともに千羽鶴を献納しました。思い出に残る学びの多い修学旅行となりました。



## 第4回学校運営協議会 11月19日(水)

11月19日(水)に第4回目となる学校運営協議会を開催しました。今年度は13名の方に委員として学校運営についてのご意見をいただくとともに、子どもたちの成長をともに考えています。

今回は、学校と地域が連携・協働する教育活動として整理された「学校・地域連携カリキュラム」について、教職員とともに確認や見直しをする熟議の時間をもちました。



## にこにこ集会（人権集会）

12月8日(月)～12日(金)までは本校のにこにこ週間(人権週間)です。学校教育目標のスローガンである「笑顔で学び 笑顔で登校 笑顔で帰る」の実現に向け、子どもたちとともに、自治的で温かい学校づくりを考えます。自分も友達も一人ひとりが違うことを知り、その違いの大切さを考える人権学習を、学年の段階に応じて実施します。学んだことを12月8日(月)のにこにこ集会につなげ、スローガン達成への意識を高めていきます。

## 12月の行事予定

月	火	水	木	金
1 委員会活動	2 ティンクルさんのお話会	3 5年地域学習 (トンボとその仲間たち)	4 夢の会サポート会議	5 3年校外学習（キャベツ畠）
8 にこにこ集会（人権集会）	9 あさひ中部冬のつどい	10	11 ゆめのかいといっしょ	12 家読の日 5校時日課 14:40下校
15 5校時日課 14:40下校	16 5校時日課 14:40下校	17	18 5校時日課 14:40下校 訪問貸出	19 5校時日課 14:40下校 大そうじ
22 給食終了 13:10下校 保護者懇談会	23 終業式 11:30下校	24 ～令和8年1月6日 冬季休業	25	26